



Reforma Judicial preocupa a empresas extranjeras, asegura el Financial Times

La reestructuración constitucional que se lleva a cabo en México ha encendido las alarmas de los empresarios internacionales, asegura el diario británico

Por Carolina Carrasco



Tras la aprobación por parte de la **Cámara de Diputados** de la **Reforma al Poder Judicial**, impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, el sector empresarial ha señalado estar preocupado por las repercusiones que esto pueda acarrear a nivel económico, señaló **Michael Stott**, editor de **América Latina** del diario británico **Financial Times**,

En un artículo publicado este miércoles en el medio británico, Stott puso el ejemplo de cómo en países como Rusia, si las empresas extranjeras se enfrentan a competidores estatales desleales, estas suelen estar respaldadas por jueces aliados del partido gobernante, además de ser amenazadas por la autoridad fiscal, y el temor de las empresas deriva que **nunca se había dado el caso de que pudiera pasar algo así en alguno de los países que componen América del Norte**, y menos en uno que además es el principal socio comercial de Estados Unidos.

Los líderes empresariales tienen temor, según Stott, por la reestructuración constitucional que se lleva en México que llevaría a que los jueces sean elegidos por voto popular, incluyendo a los que componen al Tribunal Supremo, abolir los reguladores autónomos y otras medidas que incluye la reforma judicial. Señala que **muchas empresas no han querido opinar al respecto por temor a represalias, pero que incluso la Cámara de Comercio de EE.UU. está molesta**, ya que se corre el riesgo de "socavar el Estado de derecho y las garantías de protección para las operaciones comerciales en México".

[Reforma Judicial preocupa a empresas extranjeras, asegura el Financial Times - Infobae](#)